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被災地、ソフトバンク携帯だけが通じない？ 2011/04/07 07:07 

 震災が暴いた儲け至上主義ー雑誌「選択」が告発レポート 

  

   ソフトバンクは意識的に復旧 

   に手を抜いているフシがある！ 

  
 東日本大震災に対する台湾からの支援金が100億円を超えたと聞いて、その「日本を思う気持ち」に胸に迫るものを感じてい

た矢先に、なんと個人でその100億を「ポン！」と出した男、それがソフトバンクの孫正義社長だ。おかげで4日のメディアは一斉

にこの寄付を報道、一躍脚光を浴び、大いに男を上げたと言うことになっているようだ。 
  
 中でも笑ってしまったのがこの朝鮮日報の記事だ。 
＞普段からツイッターを利用し、震災発生後は1日に数十件も書き込みをしている孫社長は「自分の時間の30%を、災難の克服

のために使っている。普段よりも1.5倍働いている」と語った。また、福島第一原子力発電所に近い福島県福島市の災害対策本

部を訪れるなど、積極的な活動を展開しており「孫社長が総理大臣になった方がいいのでは、と思えるほどだ」といった応援のメ

ッセージも相次いで寄せられている。 
東京＝車学峰（チャ・ハクポン）特派員 朝鮮日報4月5日 08:20:56＜ 
  

「犬の尻」だった！ 

 
Smap→SoftBank SMAP大移動篇 

  
 いくら在日同胞のヨイショ記事と言っても、度を超した悪い冗談だ。保守系の覚醒した日本人なら、犬と黒人を使った日本人蔑

視の広告キャンペーンをこれでもか！と長期間テレビでＣＭ展開した孫正義という男を信頼しているという人は少ないと思う。確

かに事業の才覚は、バクチのような勝負を繰り返してそれをものにし、今日のポジションを築いたのだからあるのだろう。しかし

「尊敬する事業家と思うか」と聞かれれば、私はハッキリ「ノー」と答える。随所に「やり方が汚い」のを感じるからだ。 
  
 ところで、私のブログの読者からファックスを頂いた。雑誌「選択」の4月号に「震災が暴いた儲け至上主義ー無用の長物と化す

ソフトバンクモバイル」という二ページの記事だ。かなり携帯業界に詳しいライターが書いた記事のようで、ようは被災地では携帯

が使えず、各社が必至で復旧作業をしている中で、ソフトバンクの携帯だけが通じない状態が続いているという、一種の告発レポ

ートだ。 
  
 以下にその一部を掲載するが、被災地からは「ドコモやＫＤＤＩは通じるのにソフトバンクは全く通じない」という不満が燎原の火

のように拡がった、「政治パフォーマンスばかりで通信会社の責務を果たしていない」と批判が拡がったとも指摘している。私はこ

の通りだと思うが、さて、皆さんはどう思われるだろうか？  
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産経新聞４月４日１０面の囲み記事スキャン画像 

   

「無用の長物」と化すソフトバンク携帯 

  
（前略）あまりの不通状態に業を煮やした地元テレビ局「岩手めんこいテレビ」はウェブ上でソフトバンク携帯の通信状況を特設ペ

ージで監視しはじめた。それによると震災から十日以上たった三月二十三日時点でも陸前高田市、大船渡市、大槌町、田野畑

村など六市町村で全域使用不可」が続いている。「復旧に手間取っているというより、ほとんど手を付けていないのではないか」

（同関係者）というほどだ。 
  
 この関係者の言うとおり、ソフトバンクは意識的に復旧に手を抜いているフシがある。 
  
 「ＮＴＴドコモやＫＤＤＩの携帯電話基地局が残っている場所ではソフトバンクの携帯を使えるようにローミング義務を課すべきだ」

ー。携帯各仕が倒壊・断線した基地局の復旧を急いでいた三月下旬、ソフトバンク幹部が総務省に乗り込んでこう直談判した。

自社設備が壊滅した場所では他社の基地局で通話を維持させようというわけだ。 
  
 一方でソフトバンク社内ではこんな指示が飛んでいるという。「ドコモもａｕも使えないところは復旧のピッチを特別に上げろ。ドコ

モやａｕが使えるところは通常復旧作業でいい」。つまり自社設備がつぶれた場所は他社に乗っかり、全滅地域にソフトパンクの

旗を立てて存在感をアピールする。トップは政治パフォーマンスに明け暮れ、幹部は総務省を揺さぶり相変わらずのタダ乗り作

戦を練るー。 
  
 ソフトバンクといえば、原口一博前総務大臣と組んで、ＮＴＴを分割し、光回線にタダ乗りする「光の道」構想で過去一年にわたり

通信業界を揺るがしてきた。「未曽有の災害でもただでは起きないソフトバンク商法に恐れ入る」とライバル各社は鼻白んだ様子

だ。 
  

（後略、月刊選択2001年4月号P72-P73から抜粋） 
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 ----------------------------------------------------------------------- 

ありがとう、皆さん 

涙が止まらない 

 
Rise Again, Japan! 日本語字幕付き 

  

涙の「答辞」 

 
----------------------------------------------------------------------- 

米軍報道で琉球新報 
沖縄タイムスを批判！ 
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産経新聞3月7日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

   

  
三陸沖に展開する強襲揚陸艦「エセックス」の艦内ドックでＬＣＵの準備をする米海兵隊員。 

ＬＣＵは重機を載せ、宮城・気仙沼沖の大島に向かった。 
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無用の長物と化すソフトバンクモバイル   

（＝1日、米海軍提供、産経新聞22面からスキャン画像） 
-------------------------------------------------------------------- 

  菅政権は恥を知れ！ 

最低･最悪の震災･原子力対応 

 
 青山繁晴 西村慎吾 田母神俊雄 一色正春  
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2011/04/07 07:25Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首都圏のスーパー、コンビニでビール品薄に  
工場被災、計画停電も影響 

 
 首都圏のコンビニやスーパーの一部店舗で、ビールの品薄状態が続いている。東日本

大震災で関東、東北の工場が被災した上、計画停電の影響で生産管理にも支障が出て
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いるためだ。花見や歓送迎会の季節を迎え、メーカーの広報担当者は「これから売れる

時期なのに」と頭を抱えている。 

 
 サッポロビールは仙台工場に加え、首都圏向けの生産拠点、千葉工場が被災。震災前

に生産したビールを缶やたるに詰め込む作業は始めたが、仕込みの工程は再開できて

いない。隣接する配送センターのコンピューターによる自動仕分けシステムも故障し、物

流に混乱が生じている。 

 
 アサヒビールは福島、茨城工場が被災し、大きな被害がなかった神奈川工場も計画停

電の影響を受ける。麦芽を煮て麦汁を取り出す仕込み工程には微妙な温度管理が必

要。計画停電の予定日は仕込みができないという。キリンビールは東北、新潟向けに出

荷する仙台工場のほか、缶の材料メーカーが被災した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110407/dst11040707150005-n1.
htm 
 
・そうなんですよ。くわえてタバコも。あと宮城の「浦霞純米酒が私の定番だったのです

が、工場が全壊して全然品物がなくなりました。困ってます(^^；。  

2011/04/07 08:06

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ ネットの流言飛語、管理者の自主削除を要請 

 
 総務省は６日、インターネットサービス事業者ら通信各社に対し、東日本大

震災に関するネット上の流言飛語について、表現の自由に配慮しつつ、適切に対応する

よう要請した。 

 
 ネットのサイト管理者らに、法令や公序良俗に反する情報の自主的な削除などを求め

る。 

 
 震災後、地震や原発事故についての不確かな情報がネット上で流れ、国民の不安をい

たずらにあおり、被災地などでの混乱を助長しているとして、関係省庁で対応を協議して

いた。（2011年4月6日22時36分読売新聞） 
 
http://www.yomiuri.co.jp/feature/20110316-866918/news/20110406-O
YT1T00939.htm 
 
・いよいよ来ましたね。対象が大震災だけではなくなるのも時間の問題でしょう。 

 

2011/04/07 08:18Commented by 20a5911 さん 

ネット規制、キター！！ですね。 

 
我々がネットで政権批判をしていられるのもあとわずかやもしれません。  

 

2011/04/07 09:56Commented by iza864 さん 

 ＞震災後、地震や原発事故についての不確かな情報がネット上で流れ、国民の不安を

いたずらにあおり、被災地などでの混乱を助長しているとして、関係省庁で対応を協議し

ていた。（2011年4月6日22時36分読売新聞） 
 
 一番不確かな情報は政府と東電発表なんですが・・・。とくに原発関連。 

 
 先月末から始まっています。基準は不明ですがある語句をいれると数時間後に消 えて

いました。 
  

 

 

2011/04/07 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>ネット規制、キター！！ですね。 
 
来ました。法律ではなく「通達」で可能なところが恐ろしい。 

 
>我々がネットで政権批判をしていられるのもあとわずかやもしれません。 
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いまのうちに心おきなくやりましょうよ(^^；。 

2011/04/07 10:24Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん おはようございます。 
 
> 一番不確かな情報は政府と東電発表なんですが・・・。とくに原発関連。 
 
その通り！ 

 
> 先月末から始まっています。基準は不明ですがある語句をいれると数時間後に消 え

ていました。 

 
はあ～本当ですか？ 

 
私もそろそろ「やばい！」かも？  

 

2011/04/07 10:56Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
ネット言論規制かどうか分りませんが、私のブログは、Iza!の最新エントリ、ブログランキ

ング、ニュースリンクから締め出されています（笑） 
そのうち、まるごと削除されるかもしれません。 

 
そんなわけで、トラックバックさせていただいております。すみません。 

 

2011/04/07 11:07Commented by hatchan さん 

花うさぎ さんおはようございます 

 
Commented by 花うさぎ さん 2011/04/06 09:21 
 
To hatchanさん おはようございます。 
 
>この件は、明日もＵＰして下さい。 
>どんどん拡散すべきです。非常にけしからん！！ 
 
しました(^^)。 
 
>本当に人の心が有るのか！！と言いたい。 
 
左翼の本性見たり！です。 

 
、、、、、、、、、、、 

 
昨日は仕事の都合で花ウサギさんのブログを見ることが出来ず、６日の分も今朝拝見い

たしました。 

 
＞しました(^^)。 
 
有難う御座いました。お客さんもこの件を知っている人がいました。 
あらゆる手段を使ってでもこの件を拡散しましょう。 
菅政権が一日ながく続くと、国民の最大不幸が一日余計に続きます。 

 
復興構想会議議長に五百旗頭氏…首相が決定 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110406-OYT1T00885.htm 
本当に菅直人という男は、反日左翼にしか人脈が無いのですね。 

 
 
 

 

2011/04/07 11:18Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
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■ソフトバンクは意識的に復旧に手を抜いているフシがある！ 

 
3/16の貴ブログに皮肉を込めて反日企業ソフトバンクへのコメントを 
投稿した記憶があります。 
「追伸 KDDI AUの移動電波塔を搭載したトラックが被災地に到着。 
ソフトバンクはまだかな?」と 
 
あれから一月弱経つのにこの状態か? 
■ 震災義捐金100億、今後の(役員?)報酬も寄付 
杉様と違い、阪神淡路大震災や新潟沖地震の時はどうされていたのでしょうか。私には

記憶にございません。 

 
「日本人から巻き上げた100億なんか、このパフォーマンスですぐに 
取り戻せる。安い投資やのう。」との高笑いが聞こえてきそう。 

 
反日と言えば NewYork Timesにもこんな記事が。 
 
【産経3/28-津波は日本の捕鯨産業の柱を倒した…ＮＹタイムズ「冷酷」日本総領事館抗

議】 
 【ニューヨーク＝松尾理也】在ニューヨーク日本総領事館は２５日、同日付の米紙ニュー

ヨーク・タイムズが宮城県石巻市鮎川浜の捕鯨産業を取り上げ、「日本の町は捕鯨のな

い将来を考える」との見出しで、日本の捕鯨産業は東日本大震災によってとどめを刺され

たとの内容の記事を掲載したことに対し、「あまりに冷酷であり、不適切な報道だ」と同紙

外信部長に対し抗議を申し入れた。 

 
こちらにも他人の不幸を利用し、我が主張の正当性をそれ見た事かと誇示 
しようとする悪魔のような爬虫類が生息しているようです。 

 
 

2011/04/07 11:27

Commented by tettui さん 

ソフトバンクの孫社長が、１００億円の義捐金を支払うとのことで、素晴らしい

美談のように語られておりますが、これはとりもなおさずソフトバンクが社長だ

けが暴利をむさぼるビジネスモデルであることを示して居ます。 

 
そうでなければ、一企業の社長が個人的に１００億円を寄付することなどできません。税

務署はこのような人物こそ徹底的に調査をするべきでしょう。  

 

2011/04/07 12:18

Commented by しばりょう さん 

ネット規制ですか、正しい情報は、テレビでですか。 

 
twitter ２ちゃん はじめ、規制は無理でしょう。 

 
中国のネット規制を、研究しているのでしょうか。 

 
普段から、ソフトバンクはつながりにくいですね。 

 
何兆円も負債のある会社です。 

 
100億なんて、どーってことないのでしょう。 
 
株式公開でえた、あぶれ銭でしょう。  

 

2011/04/07 12:25Commented by yohkan さん 

 
ご指摘のとおり、ソフトバンクは回線がよくないそうですね。IphoneやIpad に興味はあ

っても、ソフトバンクじゃなあと尻込みする友人たちの話を聞きます。アップル製品に興味

があり、他の電話会社で利用したい方は、アップル日本支社にがんがん申し入れをされ

るとよいと思います。アメリカでは消費者の要望が勝って、今年の２月から、ATTだけでな

くVerizonでもIphoneやIpadが使えるようになりました。 
 
ネット規制って本当にあるのですか！？法律的に可能なのでしょうか？それ絶対に、言

 

8被災地、ソフトバンク携帯だけが通じない？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2230160/



論の自由に抵触しますよね。デマを流されて困るなら、公的機関が的確な情報をしっかり

流せばいいだけです。信じられぬ思いです。 
2011/04/07 12:36

Commented by causal さん 

<宮城の「浦霞純米酒が私の定番だったのですが、工場が全壊して全然品物

がなくなりました。困ってます(^^；。 
 

自粛も当然かも知れないが過度のそれも復興の邪魔になるかも。との気持ちで昨日ある

スーパーの酒コーナーに。 購入したのは「岩手県南部美人」 
「宮城県一ノ蔵」でした。ネットでは直接注文出来るのでしょうが、被災 
されているかも知れず、まずは非被災地から追加発注してもらうのも一つの手かと思いま

して。この2銘柄しかありませんでしたけれど。 
 

 

2011/04/07 12:37

Commented by tourokurad さん 

>戦闘なき救国戦争 「国民守る戦い」見直すとき 
>2011/03/24 12:05 msn 
>宮家邦彦のＷｏｒｌｄ Ｗａｔｃｈ】 

 
実に良い題名である。しかし内容について私の感想は 
異なる。もっと深く考えたい。忌憚無く言えば、表面だけなぞっても問題の本質は説明が

付かないだろう。 
１ メディア報道のあり方を言うなら、刻々と変化する事象に 
事実を克明に知らせる必要がある。敵は自然ばかりでは無く、 
ロシアも支那もある。貴方は甘い。 
２ 心は誰にも見えず、とCMでも言っている。 
首相の「命令」で実行したが、政治家が結果責任を逃れようとしている。それが文民統制

違反なのを指摘しない。 
菅政権の赤い文民統制を、その体質に言及しないのが 
当たり障りの無い意見にしている。行動は単なる自衛隊虐めだ。 
プロに対する僭越を指摘すべきである。 
３ 東京都レスキュー隊員に対する恫喝議員が図らずも 
事を証明している。死を恐れぬ勇気に対して、無礼であろう。 
目で殺されたのを知らぬは失態に輪をかけて滑稽でもある。 
恥を恥と思わぬものに恥は分からない。 
おとこを侮辱した事を隊員は石原氏に告げたのだ。 
石原氏の指揮行動と菅氏のそれとは天と地ほども違う。 
石原氏はおとこを上げたが、菅氏は見下げ果てた奴だ。  
民主党が退陣すべきなのは、その行動の故である。 

 
日本軍に誇りと名誉を与えよ。 

 

2011/04/07 13:00Commented by nokotan さん 

防衛省への言論弾圧を自民党が事実上撤回させたと思ったら、今度はネットですか。どう

しようもない連中ですね。   

2011/04/07 13:30Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 取り急ぎ投稿します。衣座ー愛ー山都をアルファベットで入れると削除されました。また

衣座ー愛ー山都さんのブログは全部削除されています。どうも誰かさんに都合の悪いこと

はかけなくなりそうです。 

 
     深く静かに潜行せよ この語句がそのうち生きてきそうです。  

 

2011/04/07 13:56Commented by kazuyui さん 

企業理念に真の社会貢献意識がない会社は全て同類でしょう。 
ましてや反日企業SoftBankに日本社会への貢献と責任を期待する方が野暮かなと。 
ただ、日本企業自体がが銭儲け主義に大きく傾いている観は否定できない傾向ですね、

残念ですけど。 
経団連こそ日本政治の元締めであって、これと戦うには、若い人の政治への関心と豊か

な知性が必要不可欠と思うこの頃です。 
選挙によって真に国益を発言できる政治家を国政に送り込む。 
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その政治家も支持する民衆が居なければ、権力の座を維持した統治・施政能力を持た政

治家の誕生は難しいでしょうから。 
支持母体は既得権益に融合しない良識ある国民、陛下の政党の誕生が望まれます。 

 
USAには本当に感謝です。 
本当に感動するメッセージ、偽善ではなく合理性と問題解決意識の高さを感じさせます。 
真剣に出来ることは金って言いきれるところがすごい… 
先日も某有名歌手が「カッコいいこと言うな、金をだせ」と同じことを仰いましたが、今一つ

なんというかスマートではないというか… 
宗教と政治思想の国民への浸透の差がこれを生むのでしょうか、興味深い点です。 
それとも、ただの私の外人アレルギーがそう思わせるのでしょうか。  

2011/04/07 15:10

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>私のブログは、Iza!の最新エントリ、ブログランキング、ニュースリンクから締

め出されています（笑） 

 
え～そうなんですか？ 

 
>そのうち、まるごと削除されるかもしれません。 
 
いまのうちに保存した方が良さそうですね。でも、何故？  

 

2011/04/07 15:16

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
＞本当に菅直人という男は、反日左翼にしか人脈が無いのですね。 

 
御意！  

 

2011/04/07 15:16Commented by katachi さん 

民主の直人って市川房江さんの時から、要注意人物に指定されているじゃないですか。 
ものの見事に当たっているじゃないですか。 
本人も否定していないし、絶頂期にカイワレ大根食ったくらいの仕事しかしていない無能

な人間が日本代表です。 
会社で言へばCEOって奴ですか？ 
日本の企業のCEOも直人的人間が多いのではないでしょうか。 
東京電力を見ているとそう思います。 
似たり寄ったりの人間が、トップに居て責任のなすりあいをやって解決の道が遠のいてい

る。 
現場の人間が、悲劇的だ。 
この責任誰が取る?当然東電と政府は、責任当事者です。 
地方統一選が行われていますが、不在者投票で済ませました。 
無所属候補は、ネットで個人名を検索して内容を読んで、無所属の裏読みをしてバックの

政党名確認の上、投票しました。 
間違っても民主・共産・公明には入れまいとチェックした次第です。 

 
ところでイタリアの首相も可笑しな人間ですが、政治ではどうなんでしょう？ 
ユーモラスな話ばかり聞こえてきますが、まともな政治は出来ているのでしょうか? 
相当な資産家でもあるそうですが、日本の直人と較べるとどちらに実があるのでしょう？ 

 

2011/04/07 15:20Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>「追伸 KDDI AUの移動電波塔を搭載したトラックが被災地に到着。 
>ソフトバンクはまだかな?」と 
 
そうでしたか(^^；。 
 
>こちらにも他人の不幸を利用し、我が主張の正当性をそれ見た事かと誇示 
>しようとする悪魔のような爬虫類が生息しているようです。 
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ある意味で朝日よりもタチが悪いですね、このNYタイムスは。  2011/04/07 15:21

Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんにちは。  
 
>税務署はこのような人物こそ徹底的に調査をするべきでしょう。 

 
おお～、賛成です(^^)。 

 

2011/04/07 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>中国のネット規制を、研究しているのでしょうか。 
 
あっちは人海戦術ですよ(^^；。 
 
>株式公開でえた、あぶれ銭でしょう。 
 
なるほど。 

 

2011/04/07 15:23Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
放射能汚染も、詳しいことは知らせされていません。 
海と空 心配です。 

 
本日発売文春 記事読むと、この政権は倒さねばと思います。 
進次郎のブログによりますと、山のようにある支援物資を仕切る人間がいないようです。

これは、辻元のしごとでしょう。酷いです。  

 

2011/04/07 15:24Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>今年の２月から、ATTだけでなくVerizonでもIphoneやIpadが使えるようになりまし

た。 

 
へえ～そうなんですか？ 

 
>デマを流されて困るなら、公的機関が的確な情報をしっかり流せばいいだけです。信じ

られぬ思いです。 

 
デマを取り締まるなら、まず政府自身を自分で取り締まらないといけませんよ(^^；。  

 

2011/04/07 15:26Commented by 花うさぎ さん 

To causal さん 
 
＞まずは非被災地から追加発注してもらうのも一つの手かと思いまして。この2銘柄しか

ありませんでしたけれど。 

 
そうですか？南部美人はニュースになっていましたね。 

 
 

 

2011/04/07 15:28Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>石原氏の指揮行動と菅氏のそれとは天と地ほども違う。 
>石原氏はおとこを上げたが、菅氏は見下げ果てた奴だ。 
 
その通り！  

 
>日本軍に誇りと名誉を与えよ。 
 
戦前は間違いなくあったのですがね。  
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2011/04/07 15:30Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>防衛省への言論弾圧を自民党が事実上撤回させたと思ったら、今度はネットですか。ど

うしようもない連中ですね。 

 
はい。 

 
「いやなら予算関連法案成立に協力しろ」とか言い出しそうです。 

 
通達乱発して取引材料にしている感がありますよ。 

 

2011/04/07 15:31Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
＞衣座ー愛ー山都をアルファベットで入れると削除されました。また衣座ー愛ー山都さん

のブログは全部削除されています。 

 
へえ～、何があったのでしょうかね？ 

 
＞深く静かに潜行せよ この語句がそのうち生きてきそうです。 

 
潜行しちゃうと多くの人に見てもらえないし、困った事態ですね。 

 

2011/04/07 15:34Commented by katachi さん 

すいませんソフトバンクの話題ですね。 
なんだかソフトバンクは、色々とパチンコ同様の臭いを感じて嫌ですね。 
なりあがり企業で、何かあれば省庁に幅を利かせるとこなど、三国人体質をうかがわせ違

和感があります。 
携帯は断然NTTから動いた事はないし、信頼に於いては月とスッポンでしょう。 
携帯がニュースになるような会社ってソフトバンク以外ないではないですか。 
後の二社は、素性がしかっりしているから問題ないが、イザと言う時は素性が物を言いま

す。 
野球のフォークスもソフトバンクと付くだけで、ユニフォームも気に食わないし、あの袖の２

本線は何ですか？ 
意味不明でオーム・創価のような不気味さを感じます。 
ヤフージャパンもそうでしょう？嫌ですね～。 
何ですかねこのえも言われない独特の雰囲気は？常にこのような連中に感じられ発散す

ると言うか臭いというか独特の雰囲気ですよ。 

 

2011/04/07 15:35Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>反日企業SoftBankに日本社会への貢献と責任を期待する方が野暮かなと。 
 
ごもっとも(^^；。 
 
>ただ、日本企業自体がが銭儲け主義に大きく傾いている観は否定できない傾向です

ね、残念ですけど。 

 
昔は「商人道」とおう言葉があったのですが。 

 
>支持母体は既得権益に融合しない良識ある国民、陛下の政党の誕生が望まれます。 
 
陛下の政党ですか、これは良い言葉ですね。 

 
>本当に感動するメッセージ、偽善ではなく合理性と問題解決意識の高さを感じさせま

す。 

 
凄く自然なのが嬉しいですね。 

 
>宗教と政治思想の国民への浸透の差がこれを生むのでしょうか、興味深い点です。 
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そうなんですかね。日本も見習いたい事の一つです。 

 

2011/04/07 15:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>本日発売文春 記事読むと、この政権は倒さねばと思います。 
 
おっと、何が書かれているのかな？ 

 
>進次郎のブログによりますと、山のようにある支援物資を仕切る人間がいないようで

す。これは、辻元のしごとでしょう。酷いです。 

 
やっぱりね。たんに邪魔だけではないような気が？ 

 

2011/04/07 15:38Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>常にこのような連中に感じられ発散すると言うか臭いというか独特の雰囲気ですよ。 
 
やっぱり半島独特の臭い、DNAでしょうね(^^；。  

 

2011/04/07 16:34Commented by キラーＴ細胞 さん 

 既に御存じの方も多いかも知れませんが、御参考までに。 

http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-3840.html 
 
 「僕は本当に日本が好きなんです」などと心にも無い事をヌケヌケと言つて偽りの涙を流

す様な男ですからね、孫正義は。とつとと半島へ帰り、其処で商売をしなさいな。尤も、あ

つちの人間は血の気が多いから、阿漕な事をすれば即命が危なくなるので出来ない相談

ですかね(冷笑)。  

 

2011/04/07 22:40Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 
>>本日発売文春 記事読むと、この政権は倒さねばと思います。 
> 
>おっと、何が書かれているのかな？ 
 
今日は ちょっとばたばたしていまして、しっかりよんでいないのですが、 

 
文春 1部 
 
①連ほう 事務所 震災後 秘書を集めて、どんちゃん騒ぎ 
花見で、石原氏に噛み付いた、節電大臣何なんでしょう。 
②震災翌日 菅 外国人献金で、当事者に、口止め しばらく、国外に 消えてくれと 懇

願したとか。 

 

 

2011/04/08 00:19Commented by しばりょう さん 

政府が情報を隠すからでしょう。 
気象庁の放射能情報なぜ流さない。海も空も、土も 放射能でだめになる。 
日本は放射能大丈夫なんか、数字をしめして、公表せよ。 

 
マスコミが、報道しないから、ネットで、真実を探しているのだ。 

 
もう、じゅうぶんです。菅内閣退陣要求で、国会包囲しよう。  

 

2011/04/08 00:23Commented by deliciousicecoffee さん 

――――――――― 
携帯電話サービス状況 (2011.3.18掲載)  
■陸前高田市：ドコモ一部不可△ ＡＵ一部不可  ソフトバンク全域不可▼  
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■大船渡市：ドコモ一部不可△  ＡＵ一部不可  ソフトバンク全域不可▼  
■釜石市：ドコモ一部不可△  ＡＵ一部不可   ソフトバンク全域不可▼  
■宮古市：ドコモ一部不可△  ＡＵ一部不可   ソフトバンク全域不可▼  
■大槌町：ドコモ全域不可▼  ＡＵ全域不可   ソフトバンク全域不可▼  
■山田町：ドコモ全域不可▼  ＡＵ一部不可   ソフトバンク全域不可▼  
■田野畑村：ドコモ一部不可△ ＡＵ一部不可   ソフトバンク全域不可▼  
■岩泉町：ドコモ一部不可△  ＡＵ一部不可   ソフトバンク全域不可▼  
■普代村：ドコモ一部不可△  ＡＵ一部不可   ソフトバンク全域不可▼  
■野田村：ドコモ全域利用可◎ ＡＵ全域利用可  ソフトバンク全域不可▼  
■久慈市：ドコモ全域利用可◎ ＡＵ全域利用可  ソフトバンク一部不可△  
■洋野町：ドコモ全域利用可◎ ＡＵ全域利用可  ソフトバンク全域利用可◎  
―――――――――― 
 

2011/04/08 00:27

Commented by deliciousicecoffee さん 

TBが出来ないようなので、記事を貼っておきます。 
 
孫正義の１００億円寄付にお門違いの批判をしたイオングループ取締役片岡

尚 
「孫氏の100億円寄付と報酬全額寄付についてですが、同じ経営者としてちょっと失

望。…ビジネスは別物。…経営者としては1流でも投資家としては無いかなあと。」 
http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-4202.html  

 

2011/04/08 09:34

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
> 既に御存じの方も多いかも知れませんが、御参考までに。 

 
情報感謝です。テーマが一緒でしたね(^^)。 
 
>気が多いから、阿漕な事をすれば即命が危なくなるので出来ない相談ですかね(冷
笑)。 
 
大賛成です。真の祖国のために尽くすべきですね。 

 

2011/04/08 09:35Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>①連ほう 事務所 震災後 秘書を集めて、どんちゃん騒ぎ 
>花見で、石原氏に噛み付いた、節電大臣何なんでしょう。 
>②震災翌日 菅 外国人献金で、当事者に、口止め しばらく、国外に 消えてくれと 

懇願したとか。 

 
ありがとうございます。 

 
二番目、先日の「これで二年は続けられる」発言とともに、菅の致命傷にしたいですね。  

 

2011/04/08 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>もう、じゅうぶんです。菅内閣退陣要求で、国会包囲しよう。 
 
もう理屈のレベルを超えていると思うのです。やりたいですね。 

 

2011/04/08 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
情報感謝です。 

 
一目瞭然とはこの事ですね(^^)。 

 

2011/04/08 09:39Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
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>TBが出来ないようなので、記事を貼っておきます。 
 
またですか？申し訳ございません(^^)。 
 
>経営者としては1流でも投資家としては無いかなあと。」 
 
イオンの取締役がこの発言を？ 

 
どっちもどっちだと思います(^^；。  

2011/04/08 17:36

Commented by linearossa156 さん 

意図的にやっているのでしょうが2週間前のデータを 
貼り付けてソフトバンクを貶すのは如何なものですかね。 
調べればすぐに分かります。 

 
【ソフトバンク携帯電話サービス状況】(2011.4.2掲載)  
■陸前高田市：一部不可 
■大船渡市：一部不可 
■釜石市：一部不可 
■宮古市：一部不可 
■大槌町：一部不可 
■山田町：一部不可 
■田野畑村：一部不可 
■岩泉町：一部不可 
■普代村：全域利用可 
■野田村：一部不可 
■久慈市：全域利用可 
■洋野町：全域利用可 

 
被災地ではソフトバンクの社員は不眠不休で通信復旧作業を 
行っているそうです。 
3/18のサービス状況と比較すれば改善状態は明らかです。 
 
あなた方に何をいっても無駄でしょうが、元在日の日本人や 
在日関係者を無条件に反日で括るのは止めてください。 
私の息子の友人は在日の父親を持つ日本人です。 
あなた方の行動や発言を苦々しく思っている日本人は沢山います。 

 

2011/04/08 19:48Commented by 花うさぎ さん 

To linearossa156さん こんばんは。 
 
>意図的にやっているのでしょうが2週間前のデータを 
>貼り付けてソフトバンクを貶すのは如何なものですかね。 
 
でも日付を明示しているので問題ないのでは？ 

 
>調べればすぐに分かります。 
 
その4月2日段階のドコモとKDDIの状況を何故掲載しないのですか？ 
 
>被災地ではソフトバンクの社員は不眠不休で通信復旧作業を行っているそうです。 
 
そんなことは当たり前でしょう。他社はそれ以上にやっていたのですよ。 

 
>あなた方に何をいっても無駄でしょうが、元在日の日本人や在日関係者を無条件に反

日で括るのは止めてください。 

 
在日や朝鮮人、支那人の中にも「良い人がいる」のは当たり前です。私にも在日の韓国

人の友人がいますが快活で人気者ですよ。 

 
>あなた方の行動や発言を苦々しく思っている日本人は沢山います。 
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その数十倍の日本人が、在日問題を怒っている事実を見つめるべきです。何故にこれほ

ど反感を持たれたのか。 

 
貴方が「在日にも良い人がいる」という主張は理解できますが、では日本人を貶めている

在日に、その言動を是正するような行動をしているのかと、逆に聞きたいですね。 

 
その努力をしないで、私は別だ、という理屈は通らない、いまはそこまで来ているという現

実を考えて下さい。 

 
言うまでもありませんが、私を含めて多くの日本人は、人種を問わず、日本が好きで日本

で生活したい、いざとなったら日本のために戦う、という人を歓迎しているのですよ。 

 
貴方はどう思いますか？  

2011/04/08 22:26Commented by hayabusa5 さん 

妄想ですが他社が携帯電話のインフラ復旧に使う経費が１００億を超えると考えた場合で

すが（いくらかかるか知りませんけど） 
１００億を寄付する事でそれに乗り入れさせるべきだと世論誘導する為に寄付。 

 
他社は寄付していないと印象にして、インフラ復旧も商売だという印象にする。 
そうする事で他人が復旧したインフラにまんまと乗っ入れ出来る様になるのである。 

 
いや光の道計画の為にもソフトバンクは商売より人の事を考えているという印象操作が

得策だと考える商売センスなのかもしれない。 

 
日ごろ悪い印象がある者がちょいといい事をすると凄くいい印象になるという人間の心理

の穴をついているのである。 

 

2011/04/09 00:25Commented by katachi さん 

支那の核実験が行われた頃、確か場所は楼蘭辺りだと聞いてますが、日本のTVが孫悟

空のロケ地に使い、西丈法師役の夏目雅子さんが突然の白血病で亡くなったと聞いてい

ます。 
核実験が原因ではないかと言われています。 
時期的にも符合しますし、高濃度の放射能を浴びたと思います。 
またNHKの喜太郎のシンセサイザーで有名なシルクロードも視聴率をあげたと思うけど、

核実験など無かったかのように普通に流した為、日本からの観光客が増加し多くの人が

被爆したのではないでしょうか。 
核実験の真実を伝えないまま、NHKはかなり国民を危険な目に合わせているわけです。 

 

2011/04/09 00:28Commented by katachi さん 

すみません間違いです。 
西丈法師＞＞玄奘三蔵   

2011/04/09 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To hayabusa5さん おはようございます。 
 
>日ごろ悪い印象がある者がちょいといい事をすると凄くいい印象になるという人間の心

理の穴をついているのである。 

 
なるほど。 

 
確かにご指摘のとおり「心理の穴」ですか？う～ん(^^；。  

 

2011/04/09 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>西丈法師役の夏目雅子さんが突然の白血病で亡くなったと聞いています。 
>核実験が原因ではないかと言われています。 
 
はい。そうとしか考えられないですよね。わたしもそのように受け止めてきました。 

 
>時期的にも符合しますし、高濃度の放射能を浴びたと思います。 
 

 

16被災地、ソフトバンク携帯だけが通じない？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2230160/



御意！ 

 
>日本からの観光客が増加し多くの人が被爆したのではないでしょうか。 
 
はい、それで昨年から高田純教授が該当者の調査を始めているのです。 

 
>核実験の真実を伝えないまま、NHKはかなり国民を危険な目に合わせているわけで

す。 

 
この一件だけでも絶対に許せないですよ！ 

17被災地、ソフトバンク携帯だけが通じない？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2230160/


